



Bertrand Foucher Immobilier

4 Pièces
87 m²
Réf. 949V464A
579 000 €
Cavalaire-sur-Mer
Appartement à vendre (83240)

résidences
immobilier

résidences immobilier

Bertrand foucher immobilier vous propose de découvrir dans une résidence de 2024 à proximité des commerces et de la plage de bonporteau, sécurisée aux prestations haut cet appartement 4 pièces de 87 m² qui se compose : d'un salon/salle à manger lumineux avec un coin cuisine ouvrant sur une grande terrasse, trois chambres avec rangement, une salle de bains, un wc séparé, une buanderie deux places de parking privatives en sous-sol (boxables) viennent compléter ce bien.

Bertrand foucher real estate invites you to discover this 4-room apartment of 87 m² in a 2024 residence, located close to shops and bonporteau beach, secured and offering high-end features:a bright living/dining room with an open kitchen leading to a large terrace, three bedrooms with storage, a bathroom, a separate toilet, and a laundry roomtwo private underground parking spaces (with the option to box) complete this property.

BERTRAND FOUCHER IMMOBILIER

147 AVENUE DES ALLIES - 83240 CAVALAIRE-SUR-MER

[Contactez l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)



Bertrand Foucher Immobilier



Bertrand Foucher Immobilier



Bertrand Foucher Immobilier



Bertrand Foucher Immobilier

www.residences-immobilier.com



Bertrand Foucher Immobilier